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　　　週　報

 前回の出席
2022 .１１.２ 出席者数　　１４名

Make－Up
（出席免除会員)　１０名

欠席者　　２０名 補正出席率

◎　来信 ・ 月信 ・ 週報

◎　前回のMake-Up ・ 出席免除会員（ ５ 名）
　出席免除会員　：　森山会員・谷山会員・森内会員・田中会員・松田会員

◎　前回の欠席者 （ ２１ 名）
森山　・ 森内 ・ 田中 ・ 古川（正） ・ 法本　・　松田　・　徳住 ・ 西田 ・  池田（隆）　・　 肥後

豊竹 ・ 高比良　・　平山 ・  前川 ・ 井澤 ・ 中村 ・ 坂井 ・ 井元 ・ 竹口 ・ 木村　・　内川　　会員

 本日の出席
2022 .１１.９ 会員数　３４名 出席数　 １２名 欠席者　　２２名 出席率

◎　ビジター　（ 0  名）
な　　　し

◎　本日の欠席者（ ２２名）
森山　・ 谷山 ・ 森内 ・ 田中 ・ 古川（正） ・ 徳住 ・ 山口 ・ 西田 ・  鎌田 ・ 池田（隆）　・　 肥後

豊竹 ・ 高比良　・　平山 ・  前川 ・ 井澤 ・ 中村 ・ 坂井 ・ 井元 ・ 竹口 ・ 木村　・　内川　　会員

クラブ協議会 年次総会

休会 休会

クラブフォーラム

２０２２-２０２３年度 会 長　　吉田　大 幹 事　　鎌田　裕二

◎　佐世保東南RCスケジュール（ 9 月・ 10 月　《水》 ）

1１月

ｸﾗﾌﾞ協議会

12月

忘年例会

外部卓話 クラブ協議会

R I 承 認 平成4年5月6日 例 会 日 毎週水曜日　12時30分～13時30分

事 務 局 所 在 地
佐世保市上町2番12号　佐世保建設会館4階2号

TEL 0956-76-8642   　　FAX　0956-76-8643

  第６区ガバナー補佐 橋口　佳周

【　佐世保東南ロータリークラブ　】

創　立 平成4年3月19日 例 会 場 ホテルオークラJRハウステンボス

四
つ
の
テ
ス
ト

 1.　真実かどうか 2022-2023年度
 2.　みんなに公平か   国際ロータリー会長 ジェニファー E・ジョーンズ

 3.　好意と友情を深めるか   第2740地区ガバナー 上村　春甫

 4.　みんなのためになるかどうか

 SASEBO SOUTH EAST  The Weekly
                ROTARY CLUB

2022年11月9日 (水）　2022-2023年度　第1400 例会　 通算例会第1529 　週報第1400 号

　２０２２～２０２３年度国際ロータリーのテーマ

イマジン　ロータリー　（IMAGINE  ROTARY）

　２０２２～２０２３年度地区のテーマ

「想像」して「創造」しよう・・・ロータリーで未来を！



君 ・・・

君 ・・・

君 ・・・

君 ・・・

君 ・・・

自己紹介をさせていただきます。

長崎県立大学から参りました、経営学部国際経営学４年の高橋百子と申します。

出身は愛媛県なのですがなぜ長崎に進学したかというと、高校生の頃から海外に

憧れがありましてアメリカやニュージーランドやイギリスへ短期留学してましてその際に、

海外の方と接る中で英語が武器になると思って勉強していたの　ですが実際に

海外に出てみると話せることは当たり前で何かプラスαの能力が必要だという事を　

高校の時に気づきまして、英語とプラス経営学を学べる、国際経営を学びたいと

思い、国公立大学という事もあり長崎県立大学に進学しました。大学では企業と　

いう事に意識が向いており２年前から企業サークルを立ち上げて活動しております。　

デザイン提供としてロゴマークですとかフライヤー、Tシャツやのぼりなど何でも製作　

しています。企業に至ったきっかけが２年前にジェトロという日本の貿易振興の企業の 　

佐賀事務所で５週間ほどインターンをさせていただきその際に地方の事業所とお話

させていただく中でコロナ禍という事もあり見え方・見せ方が重要視されるようになって

今年の５月から元々目指していた学生企業としてデザインの会社を立ち上げました。　

会社名はDesign For Valueの頭文字から『DEFOVAディフォヴァ』と名づけました。

地区大会 １１月２５日（晩餐会）・２６日（本会議）・２７日（ゴルフ大会）　

◎外部卓話　長崎県立大学４年生　高橋百子様

佐世保西RC
休会：１１月２２日（木）12：30～

IMキャラバン隊 １１月３０日（水）　ホストクラブ：佐世保中央RCご来訪　

稲　　吉 ニコニコします。

本　　日 6.000円

累　　計 1.539.533円

古川（幸） 高橋百子さん、本日はありがとうございます。にこにこします。

平　　地 高橋百子さん、卓話を楽しみにしています。

松　　田 高橋百子さん、わざわざお話に来て頂いてありがとうございます、楽しみにしています。

ニ コ ニ コ B O X

吉　　田
本日も出席ありがとうございます。高橋百子様、本日はお忙しい中ご来訪ありがとうございます。
卓話、よろしくお願いします。

◎　鎌田幹事報告

ロータリー財団セミナー １１月１３日（日）　佐賀市内「龍登園」にて　１３：３０～　出席者：牟田委員長

　皆さん、こんにちは。今日は外部卓話でお越しいただきました高橋百子さん、よろしくお願いいたします。

　今日は例会終了後、理事会となっております。理事の方はご参加お願いします。あと、先日もお話しましたが

　IMのキャラバンの案内が届きました、１１月３０日（水）に佐世保中央RCからお越しになります。IMは来年の

　２月２３日（祝）に開催予定となっております。以上で会長報告を終わります。本日もよろしくお願いいたします。

◎　市内ロータリークラブ例会変更

佐世保中央RC 変更：１１月１０日（木）12：30～　→　１１月１０日（木）１８：３０～

◎　吉田会長報告

佐世保東RC 変更：１１月１０日（木）12：30～　→　１１月１３日（日）秋季行事の為

変更：１１月１５日（木）12：30～　→　職場訪問



きているが自分たちはSNSなどわからないという事を聞き、私は得意だったので低価格

で地方に寄り添ったデザインを作たいと思い起業しました。本日はどうぞよろしくお願い

いたします。


